



くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

令和4年3月8日 文責 黒木 秀一



地保風雨教
域の皆様をはじめ、
残す行事は、卒業式と修了式です。
ありがとうございました。

もうすぐ令和三年度が終わります。
ガマンが強いられたとはいえ、これまでみんなで知恵をしぼり、教育活動を続けることができました。
四季折々の第一小を見守り、ご神木とも言えるクスノキが校庭に立っています。
おそらくは、どんなきびしい時代も乗り越えてきたはず。
コロナ禍の一年を過ごしてあらためてそう思いました。

「いつの時代も学校は、いろいろな困難を乗り越えてきたのだと思いますよ。今日の『読み聞かせ』だってリモートでなんとかなってますから。」
読み聞かせボランティアの皆様今回も聞き手を引き寄せる語りで子供たちは画面に釘付けでした。

本校ではこのほど、学校関係者評価委員会を開催しました。参加していたのは学校評議員の皆様をはじめ、学校をいつも支援いただいている地域の皆様です。本校のよさや課題を共有し、来年度への見通しを立てました。新年度がとても楽しみになってきました。お忙しい中にお集まりいただき、ありがとうございました。



学校関係者評議会を開催